

## Échanges culinaires collectifs de 2023

Au cours de cette année 2023 Marie-Chantal est venue renforcer la petite équipe organisatrice des échanges culinaires collectifs.

– 6 échanges culinaires et 2 auberges espagnoles ont eu lieu avec la participation de 117 personnes et 13 offreurs ou offeuses (que nous remercions). Le prix moyen du repas a été de 9,08 € et la participation moyenne de 14 personnes par repas.

En novembre, nous n'avons pas fait d'échange culinaire, mais une sortie en covoiturage au Festival du Livre Gourmand de Périgueux. Cette sortie nous avait été suggérée par notre amie Danièle (de la Cause des Livres) avant la COVID. Neuf personnes se sont déplacées, le programme était chargé et il fallait être réactif pour repérer les lieux, assister aux démonstrations, présentations et dégustations. Un marché gourmand nous a régalié les papilles à l'heure du repas et permis également de ramener des spécialités du Sud-Ouest ainsi que de beaux livres de cuisine.

Comme vous le savez, en commun accord avec vous et afin de ne pas manipuler la petite monnaie, nous arrondissons le prix du repas à l'euro supérieur. Cette grosse cagnotte est à ce jour de 30,49 € et comptabilisée par notre trésorier Marc. Lors de l'échange culinaire de décembre 2023, la cagnotte qui s'élevait à 72 € a été reversée sous forme de petits cadeaux individuels.

Nos projets pour 2024 : continuer nos échanges culinaires dans la bonne ambiance en essayant de ne pas dépasser les 10 € par repas en dehors des fêtes mais tout en donnant la préférence aux produits français, de saison et les plus naturels possible.

Le prochain échange culinaire, sous le thème du Carnaval, aura lieu le samedi 17 février.

Françoise, Chantal et Dominique